

## 美 浦かるた大会開催！ 一瞬で決まる勝敗に息を飲む

1月25日、中央公民館において、村内小学生を対象とした「美浦かるた大会」が青少年育成美浦村民会議の主催により開催されました。

大会では、美浦村の歴史や文化などをもとに「共に輝くみほの会」が制作した「美浦かるた」が使用され、総勢10名の児童による白熱した試合が繰り広げられました。

入賞した皆さん、おめでとうございます。



### 低学年の部（1年生から3年生）

優勝 大谷小3年 大野 守一  
準優勝 木原小2年 笹崎 心葡  
3位 大谷小2年 富岡 ゆい  
大谷小3年 吉田 優馬

### 高学年の部（4年生から6年生）

優勝 木原小4年 笹崎 琴心  
準優勝 大谷小4年 池田 結晟  
3位 大谷小5年 伊藤 月菜

## 大 谷小学校吹奏楽部 最後のコンサート

たくさんの方に感謝の気持ちをこめて奏でる

2月9日、中央公民館において、「大谷小学校吹奏楽部さよならコンサート」が開催されました。

同吹奏楽部は、発足から30年以上の活動のなか、各種コンクールでの素晴らしい成績やディズニーランドでの連続出演など、輝かしい活躍をしてきましたが、4月からの美浦小学校開校にともない、この日が最後のコンサートとなりました。

当日は、16名の部員たちにより様々な曲が演奏され、アンコールの最後は大谷小学校校歌で締められました。部員の心がこもった演奏に、保護者や大谷小学校卒業生をはじめ、客席からは多くの拍手が湧きました。

部員たちからは「最後のこの日に、練習の成果が発揮できて楽しかった」「音楽が好き！今後も音楽を続けたい」などの声があがり、達成感とこれからの希望に目を輝かせていました。



## 各 地区で防災訓練を実施

日頃からの防災意識を身につける

11月から1月にかけて、自主防災組織や消防団により、花見塚地区、布佐地区、大谷地区、舟子地区において、地区の防災訓練が実施されました。

訓練では、消防団員やいなほ消防署職員の指導により、消火栓や消火器の使用方法の確認、応急手当要領の確認など、万が一の際に必要な防災活動を学びました。



## 祝 柳瀬清丈さんの作品が火災予防啓発ポスターに！

火災予防をインパクトのある絵でPR！



いなほ消防署が作成する火災予防啓発ポスターに、令和6年度火災予防ポスターコンクールに応募された作品の中から、柳瀬清丈さん（大谷小学校4年）の作品が選ばれました。

このポスターは、いなほ消防署管内（美浦村および稲敷市）において野焼きによる火災発生件数が多いことから、火災予防啓発を目的として作成されているもので、2月6日、いなほ消防署にて、柳瀬さんに記念品の贈呈が行われました。柳瀬さん、おめでとうございます。

このポスターは、村内各施設に掲示されています。ぜひご覧ください。

## い ばらきっ子郷土検定県大会出場

茨城県のレベルの高い問題に挑む！

2月1日、ザ・ヒロサワ・シティ会館（水戸市）において、「第12回いばらきっ子郷土検定県大会」が開催されました。美浦中学校からは選手5名と応援4名の生徒が参加し、県内45校の代表校による対抗戦となりました。

この検定は、茨城県の伝統や文化等を学ぶことを目的として、県内の中学2年生を対象に茨城県教育委員会が実施しています。

茨城県に関する記述問題や早押し問題などのレベルの高い出題に対し、チーム一丸となり大奮闘しました。残念ながら初戦敗退となりましたが、諦めずに一生懸命に戦う姿は立派でした。



## 新 春賀詞交歓会開催

新年の語らいを通して交流を深める

1月17日、美浦ゴルフ倶楽部において、「令和7年美浦村新春賀詞交歓会」が開催されました。当日は商工会、村内金融機関や地元産業の関係者、村行政関係者など、約120名が一堂に会して新年の門出を祝いました。

出席された皆さんは、新たな年の始まりに臨み、昨今の経済状況や地域の振興・発展等について決意や抱負を語り合い、新年の挨拶を交わしました。

